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2014年 9月10日（水） 合同夜間例会  於：大政鮨別館  坊ホール東京飛火野RC第1219回
東京日野 R C 第 2 3 5 7 回

■司　会　東京飛火野RC　SAA委員会　大塚洋晃副委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「旅愁」
　ソングリーダー本田　誠会員

■お客さま紹介　東京飛火野RC会長　渡邉良勝
林　隆義様　韓国ニューソウルRC
相原汐花様　RI第2750地区青少年交換2014-15年度派遣候補生
小俣芳樹様　帝京大学高等学校　教諭（相原汐花様担任）

■ニコニコ報告
　東京飛火野RC親睦委員会　藤野益夫委員長
　ニコニコメッセージ後記
　東京日野RC　親睦委員会　小島　馨委員長
　ニコニコメッセージ略

■出席報告　
　東京飛火野RC出席委員会　馬場弘融副委員長
　報告内容（後記）
　東京日野RC出席奨励委員会委員長　福田多恵子委員長
　報告内容略

■会長報告
●東京飛火野RC会長　渡邉良勝
日野RCの皆様に2015年1月13日の水野ガバナーエレク
ト壮行会開催に、当初応援をお願いしておりましたが、
過去の例等を勘案した結果飛火野RCの単独主催として
実施させていただく事になりました。昨日も会場のホテ
ルに行き受付等の状況を確認したところ、人員的にも飛
火野RC28名で対応できる事が可と判断できました。
これからもよろしくお願いします。

●東京日野RC会長　成田恭隆
報告内容略
今晩のようにこれだけ人がいると迫力があります。よろ
しくお願いします。

■幹事報告　
●東京飛火野RC幹事　朝倉邦雄
1.規定審議会13-69にて奉仕の第5部門名が新世代奉仕
から青少年奉仕に改定されました。と連絡が来ました。

ただし、月間の名称は「新世代のための月間」で変わり
ません。
2.地区から、広島豪雨災害に義損金を贈る要請文書が
届きました。既に37,000円集めましたが、来週の例会で
寄付をお願いします。
3.9月8日地区の財団セミナーがあり、徳島南RC会員の
講演がありました。水の問題やGG（グローバル補助金）
についてのいろいろな意見が出ました。

●東京日野RC　幹事　　松浦信平
報告内容略
合同例会楽しみましょう。本日はよろしくお願いします。

■ご挨拶　水野　功ガバナーエレクト
林さんようこそいらっしゃいました。相原さんには先に

お会いしました。今年度は青少年交換留学生は8名です。

少ないです。増やすには資金が必要ですが２桁にしたい

です。地区の品川青少年交換委員会の委員長から増員

の希望が出ています。

9月3～4日にガバナーエレクト研修会がありました。各

地区から34名が集まり意見交換しました。宿題だった

「ロータリーの特色は」「他ではできない事」「なぜ必要

か」などについて話し合いましたが、人それぞれでした。

しかし、ガバナーエレクトにはリーダー、アイデア、アク

ションが求められます。「超我の奉仕」は哲学的ですが

永遠の課題です。

今、いろいろ準備を進めていますが、ガバナー補佐研修

会もこれから２回あります。私は出席率600％です。

今、地区の出席率は下から２番目です。非常に気になりま

す。PBGがあるので難しいかもしれませんが改善を図り

たいです。

マイロータリーに登録されてますか。ロータリー情報はウェ

ブサイトで得られます。早急に登録して活用して下さい。

佐久間パストガバナーが公式訪問時に「寄付は第2の奉

仕です。」といわれれましたが納得できます。寄付は活き

てきます。
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本日46,000円 累計399,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率33.2％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1219回 28 21 1 － 6 78.57％

28 21 1 0 6 78.57％第1217回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　
※先々週の後メークアップ　なし

お金のことになると引く人もいますが堂々と言うべ
きです。メジャードナーに挑戦して下さい。地区に出
て大変かと思いましたが今は心から楽しんでいま
す。クラブ・地区の「人生道場」で、様々な人と出会
いエンジョイしています。2016年9月4日ソウルで日
韓親善会議です。2750地区が中心になると思いま
す。ご協力をお願いします。

■閉会点鐘　東京日野RC会長　成田恭隆

●懇親会
朝倉幹事の司会挨拶、水野年度多摩南Gガバナー補
佐井村会員の「乾杯」音頭に唱和して始まった宴
は、来るべき水野年度の準備活動や来年の壮行会、
11月のIM、今年度の双方のプロジェクト等の話題に
加えて、安倍首相の内閣改造・自民党役員人事、代々
木公園で蚊にさされた感染して患者が出て全国各地
に広がる「デング熱」への不安、西アフリカのエボラ
出血熱が国内.に入ってくるのか、全米オープンテニ
ス錦織　圭の活躍、アメリカで行なわれた女子野球
で日本連覇などの話題で定刻まで大変盛り上がり、
大いに親睦を深め水野年度多摩南Gグループ幹事
山口会員の中締めでお開きになりました。日野クラ
ブの皆さんありがとうございました。

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん・・日野ロータリークラブの皆様、本日
の夜間合同例会大いに楽しみましょう。
朝倉邦雄さん・・日野RCの皆様、本日はよろしくお
願いいたします。
水野　功さん・・D3650PG林さんとお会い出来、大
変うれしく思います。また、日野RCとの合同例会楽
しみです。次年度に向けてご助力を重ねてお願い致
します。
濱田宣郎さん・・新しい会場での合同例会、新鮮な
感じで、楽しい会合が出来そうです。次年度は水野
ガバナーの年。何卒日野ロータリークラブの皆様ご
協力ご支援を宜しくお願い申し上げます。
志野与志野さん・先日まで虫歯が痛くて本日の例会
欠席の心配をしましたが、何とか出席でき日野RCの
皆様にお会い出来嬉しいです。
馬場弘融さん・・リムさん、相原さんようこそ。日野
クラブの皆さん、飛火野の星、水野ガバナーエレク

トのことよろしくお願いします。
生沼通男さん・・ニシコリ選手は今一歩のところで優
勝を逃してしまいました。残念です。次回また期待し
ています。先日の私たちの写真展には多くの方に来
ていただきありがとうございました。
小島　明さん・・合同例会楽しみにしておりました。
何回しても良いですね
平吹正義さん・・久しぶりの合同例会。日野クラブの
皆様本日はよろしくお願いいたします。
栗山　博さん・・日野RCの皆様よろしくお願いし
ます。
河野和正さん・・日野ロータリーの皆様ようこそ。本
日はよろしくお願い致します。
大塚洋晃さん・・日野RCの皆様、本日宜しくお願い
いたします。
本田　誠さん・・日野RCの皆様、今日は合同例会で
お世話になります。
平　良信さん・・孫が階段からころげ落ちてタンコブ
をつくったそうです。年よりの私も階段に気をつけ
ないと・・。
小髙俊明さん・・日野ロータリークラブの皆様、
本日はお世話になります。どうぞ宜しくお願い
申し上げます。
梅田俊幸さん・・合同例会お世話になります。
早川忠男さん・・お久しぶりです。宜しくお願いし
ます。
藤野益夫さん・・日野クラブの皆さんお世話にな
ります。昨日は重陽の節句、そろそろお不動様
も菊まつりですね。

▼トピックス
1.9月8日　　ニューヨークで行なわれた、テニスの
全米オープで錦織　圭準優勝。
2.9月11日　北海道南西部と東北地方から近畿の太
平洋側で集中豪雨、北海道に特別警報が出る。大雨
の降った地域で浸水被害が出ています。
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